
COMPTE RENDU de la réunion du Conseil Communal des jeunes du 30 mars 2024  

L!an deux mille vingt-quatre et le trente mars à dix heures, le Conseil Communal des jeunes de 
Crêches-sur-Saône, s!est réuni.  

Adultes Présents: 
 

Madame SANGOY LUTAUD Coralie, 2
ème 

Adjointe; 

Madame DUMORD Nathalie, conseillère; 
Madame JAILLET Florie, conseillère;


Adultes Excusés :


Monsieur BERTHET Michel, maire par intérim.


Enfants présents: BROCHET Lisa, JANDOT-ANGEVIN Lise, FLEURY Lison, BENTAHAR Nail, 
AMSELLEM Cyrielle, SEGUIN William, JAILLET Keryan, TOURNEBIZE Eva, WEINGERTNER Lisa, 
CATHELAND Loggan, GARCIA Louca et CHAGNY Kaylie. 


Enfants absents/ excusés:TKATCHOFF Louka et DUMONT Joanny. 


Madame SANGOY LUTAUD déclare ouverte la séance du conseil communal des jeunes. 
Elle procède à l!appel des membres de l!assemblée. 
Le quorum étant atteint la séance peut débuter. 

Madame SANGOY LUTAUD demande qui souhaite être secrétaire de séance. 
Monsieur SEGUIN William se propose pour être secrétaire de séance. Il est désigné à l!unanimité.  

Ordre du jour : 


-Echanges/ remarques sur la commune


-Préparation des projets


-Divers


1) Echanges remarques sur la commune 
- Point actualité mairie: le Maire Christian Jolivet a démissionné. Nous allons devoir procéder à 
de nouvelles élections car il faut un conseil complet pour élire un Maire. Les élections auront lieu 
le 07 avril mais il n’y a pas d’inquiétudes à avoir nous continuerons le CCJ. Il y aura peut-être de 
nouveaux adultes. Vous pouvez constater aussi qu’il n’y a pas Monsieur Houdinet Alain et 
Madame Lebegue Marie-Bénédicte car eux aussi ont démissionné. 

-Avez-vous vu qu’il y a un nouveau jeu avec des filets aux champs du moulin? Les jeunes ont 
remarqué qu’un jeu a été remplacé. 

-Avez vous des remarques à faire sur la commune? 

	 -William Seguin: Il faudrait mettre plus de poubelles de recyclage dans la commune. Florie 
lui répond qu’il y a déjà beaucoup de point d’apport volontaire et qu’il ne faut pas hésiter à dire 
aux personnes qui ne jettent pas les déchets au bon endroit que ce n’est pas bien… 




	 -L’école veut des poubelles de recyclage (verte, …)

	 -William Seguin dit qu’il serait bien qu’il y ait plus d’arbres au parc vers le terrain stabilisé. 

	 -Loggan CATHELAND propose de mettre un panneau pour que les enfants arrêtent de 	    
casser les bambous au parc.

	 -Cyrielle AMSELLEM rappelle que l’année dernière les élèves de l’école avait ramassé des 
déchets et qu’ils les avaient triés. 

	 -Lisa BROCHET propose de mettre des grilles proche de la rivière au champs du moulin 
mais que ça risque de poser problème aux pêcheurs. 

	 -Cyrielle AMSELLEM intervient en disant qu’avec l’école ils aimeraient faire du vélo mais il 
manque des pistes cyclables. 


2) Préparation des différents projets 

SANGOY Lutaud Coralie propose aux enfants de travailler tous ensemble sur le projet sport pour aider 
cette commission à avancer au maximum. La journée sera bientôt là et une fois la journée passée les 
enfants de la commission sport aideront ceux de la commission culture. Ça permettra d’être plus efficace 
comme il y a peu d’adultes. 


Merci à Lisa Brochet et à Lison Fleury pour les photos et affiches pour la commission culture on en 
reparlera plus tard. 


Cyrielle AMSELLEM dit que son papa propose de faire l’affiche. La commission accepte. Cette affiche 
sera ensuite distribuée à l’école et dans les commerces. 


Les enfants sont répartis en 3 groupes. Ils vont préparer différents textes pour organiser leur événement.


Une fois les textes rédigés. Les jeunes les ont lu aux autres groupes.


Il faut qu’on se mettre d’accord sur le règlement de la journée, les placements des courses… 


3) Divers: 

-Salon du manga: modification: les enfants sont invités au pot à 18H (à la fin de la journée) et pourront 
voter pour les meilleures cosplays (costumes). Une affiche est donnée a chaque enfant. (A afficher au 
travail des parents, commerces, …. )


-Cérémonie du 8 mai: La commission propose aux jeunes de lire un poème. (Gabriel Péri et Ce coeur qui 
haïssait la guerre …). Les enfants rediront s’ils seront présents ou non à la cérémonie du 8 mai pour qu’on 
puisse leur attribuer une partie d’un poème à lire. 


Mot Commerçants Article presse Présentation pour le 
conseil

Loggan Cyrielle Lisa W
Nail Louca William
Keryan Eva Lise
Kaylie Lison Lisa B 



(Pas les semaines paires sinon Eva ne peut être présente) 
Il est décidé de se revoir le samedi 28 avril de 10h à 11H30 pour continuer de travailler sur nos projets. La 
date est susceptible d’être modifiée selon si les commissions municipales ont été refaites ou non… 


La séance est levée à 11H30


